

Diputado Christian Matheson:

“Este gobierno se va a acabar y no van a cumplir la promesa del centenar de buses eléctricos”

● El parlamentario criticó la falta de avances en el compromiso anunciado hace dos años para incorporar 100 buses eléctricos en la capital regional, cuestionando la gestión del Ejecutivo.

Fernando Cumare

periodistas@elpinguino.com

Con la reciente llegada de diez buses de alto estándar a Punta Arenas, el diputado Christian Matheson valoró la medida, pero expresó su preocupación por el escaso avance en uno de los proyectos más emblemáticos anunciados por el gobierno.

“Estamos enfrentados a un gobierno que se ha dedicado a prometer y firmar convenios, pero no llevar a cabo acciones que realmente beneficien a la población”.

Christian Matheson, diputado.

“Por cierto que es importante renovar la flota de microbuses en Punta Arenas, como también la implementación de este sistema en Puerto Natales, de manera que el transporte público responda a las necesidades reales de la población”, señaló el legislador, reconociendo el aporte de las nuevas unidades.

Sin embargo, advirtió que el avance es mínimo en comparación con la promesa original:

“Celebro la incorporación de diez buses con motores a combustión en Punta Arenas, pero es preocupante el poco avance y falta de gestión que ha existido para implementar la promesa realizada por el gobierno y el gobernador regional hace dos años, de incorporar durante este año 100 buses eléctricos al transporte público de Punta Arenas”, subrayó.

Matheson también apuntó a la falta de infraestructura para operar esta futura flota eléctrica: “Es preocupante el total desconocimiento que se tiene acerca de la implementación de un electro terminal que posibilite su funcionamiento”, recalcó.

En una mirada más amplia, el diputado cuestionó la forma en que el Ejecutivo ha abordado proyectos estratégicos para la región: “Estamos

enfrentados a un gobierno que se ha dedicado a prometer y firmar convenios, pero no llevar a cabo acciones que realmente beneficien a la población”, sostuvo.

Asimismo, recordó trabas legislativas que, a su juicio, han frenado el desarrollo: “En algunas oportunidades incluso han negado la posibilidad de aprobación de proyectos de ley que reactiven el desarrollo, como es el caso del proyecto de ley para agilizar los permisos sectoriales que, luego de ser aprobado en el Congreso, ha sido impugnado al Tribunal Constitucional por 42 diputados del propio gobierno”, afirmó, agregando que estas acciones “tienen estancada a la región y al país”.

Finalmente, Matheson fue categórico respecto del cumplimiento de la meta com-



Si bien el diputado valoró la incorporación de las 10 nuevas micros, centró su crítica en las promesas tardías e incumplidas del gobierno.

prometida: “Lo cierto es que este gobierno se va a acabar y no van a cumplir la promesa del centenar de buses eléctricos para Punta Arenas”, advirtió, enfatizando que la región “se

merece no sólo buses de alto estándar, sino también un transporte público eficiente y amigable con el medio ambiente, pero a esta administración eso no le interesa”.